
平成27年第８回沖縄県議会(11月定例会)における質問・答弁等概要報告

総 務 課

１ 代表質問（12月３日～４日）及び一般質問（12月７日～10日）における主な質問等

主な質問事項及び質問者（敬称略）

(１) キャンプ・シュワブで発見された文化財の保護指定について

：崎山嗣幸、赤嶺昇、玉城ノブ子、西銘純恵、大城一馬

(２) 那覇市への特別支援学校の設置について：座喜味一幸、上原章、玉城ノブ子

(３) 少人数学級の取組について：赤嶺昇、嶺井光

(４) ティームティーチングの効果等について：嶺井光

(５) 給付型奨学金創設の取組について：上原章

(６) 公的奨学金制度の実施状況について：仲田弘毅

(７) 駐日米国大使から人材育成財団への奨学金の提供について：仲田弘毅

(８) 貧困対策検討会からの給付型奨学金創設の提言について：仲田弘毅

(９) 公立高校の修学旅行について：新垣安弘

(10) 台湾へ中学生の修学旅行について：赤嶺昇

(11) 生徒へのパスポートの無償配布について：瑞慶覧功

(12) 不登校・いじめの実態について：座喜味一幸、赤嶺昇

(13) いじめ防止対策について：座喜味一幸、吉田勝廣

(14) 国頭地区の学力について：吉田勝廣

(15) 学力向上対策について：山内末子

(16) 臨時・非常勤教職員の待遇改善について：狩俣信子

(17) 新たな教職員評価システム導入について：山内末子

(18) 教員の多忙化について：山内末子

(19) 中学・高校卒業後の進路未決定率について：赤嶺昇

(20) 進学力グレードアップ事業について：新垣安弘

(21) 県予算における教育への支出状況について：當間盛夫

(22) 沖縄高専の通勤通学について：新垣安弘

(23) 就学援助について：座喜味一幸

(24) さくら寮の運営補助要請について：吉田勝廣

(25) 就学支援金事業について：狩俣信子

(26) 幼小中学校のクーラーの設置状況について：赤嶺昇

(27) 台風21号による与那国町の学校施設の被害について：瑞慶覧功

(28) 18歳以上に選挙年齢が引き下げに伴う学校での指導について：座喜味一幸

(29) 高校の中途退学の実態について：赤嶺昇

(30) 高校生の就職状況について：仲田弘毅

(31) 高校生の就職内定率について：仲田弘毅

(32) 本県新規学卒者の離職率の高さについて：仲田弘毅

(33) 県立普天間高校の移転について：呉屋宏
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(34) 県立高校における特色ある学科・コース等の設置について：瑞慶覧功

(35) 幼稚園の３年保育の推進について：新垣安弘

(36) 土曜授業の取組について：新垣安弘

(37) スクールカウンセラーの活動状況等について：新垣安弘

(38) 不審者情報の把握と対策について：崎山嗣幸

(39) 津波等に対する対策について：吉田勝廣

(40) 学校における事故について：山内末子

(41) 地域を支える人材育成の支援について：赤嶺昇

(42) 県立石垣青少年の家の老朽化について：砂川利勝

(43) 家庭教育の課題について：狩俣信子

(44) 家庭教育支援条例を制定について：狩俣信子

このうち、「キャンプ・シュワブで発見された文化財の保護指定について」「那覇市への特

別支援学校の設置について」の答弁要旨は、以下のとおり。

(１) キャンプ・シュワブで発見された文化財の保護指定について

：崎山嗣幸、赤嶺昇、玉城ノブ子、西銘純恵、大城一馬

質問要旨： キャンプ・シュワブで発見された土器、文化財の保護指定について県の対応を

聞きたい。

答弁要旨： 県教育委員会では、キャンプ・シュワブ内で発見された土器等について、平成

27年11月27日付けで文化財として認定いたしました。

今後、文化財保護の視点から遺跡認定に向けて、名護市教育委員会との調整や、

現在、同委員会が実施している試掘調査等の結果も踏まえ、検討していきたいと

考えております。

：座喜味一幸、上原章、玉城ノブ子（２）那覇市への特別支援学校の設置について

質問要旨： 那覇市への特別支援学校の設置について、那覇市との協議など関係機関との調

整を含め、今後に向けたスケジュールを聞きたい。

答弁要旨： 県教育委員会としましては、那覇市内への特別支援学校設置の必要性を認識し

ており、早期の開校に向けて取り組んでいるところです。

現在、特別支援学校を設置するため、ワーキングチームを立ち上げ、学校用地

や施設規模等に関する検討を進めております。

今後のスケジュールとしましては、特別支援学校設置に向けて那覇市等の関係

機関と連携し、課題となっている候補地の選定などを行ってまいります。

２ 文教厚生委員会（12月14日）における審議状況

○陳情の審査（陳情：継続24件、新規１件）

・新規陳情（１件）

陳 情 第 111号 実習助手の「実習教諭」への呼称変更に関する陳情 （採 択）
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・継続陳情（24件）

陳情平成25年第28号の２ しまくとぅばの継承・復興事業に関する陳情 （継続審査）

陳情平成25年第118号の２ 沖縄県婦人連合会に対する活動への支援について （継続審査）

陳情平成26年第 26号 貧困をなくし、人間らしいくらしを保証する施策を求める陳情

（継続審査）

陳情平成26年第 27号 「30人以下学級」早期実現を求める陳情 （採 択）

陳情平成26年第42号の３ 平成26年度「離島・過疎地域振興に関する要望事項」に関する

陳情 （継続審査）

陳情平成26年第 49号 「９月１日年休起算日」の早期実現を求める陳情 （継続審査）

陳情平成26年第 50号 住民合意のない「学校統廃合」に反対する陳情 （継続審査）

陳情平成26年第 51号 「30人以下学級」早期完全実現に関する陳情 （採 択）

陳情平成26年第 52号 「労働安全衛生委員会」の設置を進め、学校労働環境の改善を求め

る陳情 （継続審査）

陳情平成26年第 60号 豊見城城址の野戦病院壕の保全に関する陳情 （継続審査）

陳情平成26年第 61号 豊見城城址の土地購入に関する陳情 （継続審査）

陳情平成26年第66号の３ 美ぎ島美しゃ（宮古・八重山）圏域の振興発展に関する陳情

（継続審査）

陳情平成26年第 69号 しまくとぅばの保護・強化に関する条例制定等を求める陳情

（継続審査）

陳情平成26年第 70号 学校における集団フッ化物洗口導入に反対する陳情 （継続審査）

陳情平成26年第105号 卒業式・入学式における国旗掲揚及び国歌斉唱に関する陳情

（継続審査）

陳 情 第 29号 平成27年３月１日の沖縄県立高等学校卒業式における国歌斉唱に関

する陳情 （継続審査）

陳 情 第 37号 「子育て新制度」移行後も児童福祉法第24条第１項に基づく現行の

保育水準を守り、拡充することを求める陳情 （継続審査）

陳 情第46号の３ 平成27年度「離島・過疎地域振興に関する要望事項」に関する陳情

（継続審査）

陳 情 第 54号 スクールカウンセラーに準ずる者の待遇改善に関する陳情

（継続審査）

陳 情 第 63号 「30人以下学級」早期完全実現に関する陳情 （採 択）

陳 情 第 64号 「幼稚園・就学前教育」義務教育化・無償化に関する陳情

（継続審査）

陳 情 第 65号 「労働安全衛生委員会」の設置を進め、学校労働環境の改善を求め

る陳情 （継続審査）

陳 情第79号の３ 美ぎ島美しゃ（宮古・八重山）圏域の振興発展に関する陳情

（継続審査）

陳 情 第 90号 「しまくとぅば教育センター」設置に関する陳情 （継続審査）
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３ 総務企画委員会（12月11日）における審議状況

（１）議案審査（教育委員会関係）

甲第１号議案 平成27年度沖縄県一般会計補正予算（第２号） （原案可決）

主な内容

・歳出補正 中学校施設整備単独事業 12,744千円

受託事業費 35,226千円

・歳入補正 教育債 9,500千円

教育受託事業収入 35,226千円

・繰越 学校建設費 103,617千円

・債務負担行為 受託事業費 34,848千円

※各委員会で審議された教育委員会関係議案等については、12月18日開催の本会議において委

員長報告のとおり可決された。
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